



## **Presseerklärung des Sicherheitsrats zur Situation in Myanmar**

NEW YORK, 29. Dezember 2021 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten die gemeldete Tötung von mindestens 35 Menschen, darunter vier Kinder und zwei Mitarbeiter von Save the Children, am 24. Dezember im Kayah-Staat. Sie unterstrichen, dass die Tatverantwortlichen zur Rechenschaft gezogen werden müssen.

Die Ratsmitglieder forderten die sofortige Einstellung aller Gewalt und betonten, wie wichtig es ist, die Menschenrechte zu achten und die Sicherheit der Zivilbevölkerung zu gewährleisten. Sie

\* 2119853\*



**Nur zur Information. Kein offizielles Dokument.**